



Au Liban, des prières en arabe et en slavon d'église

Le 25 mars 2017, avec la bénédiction du métropolite Georges des Monts-du-Liban (Patriarcat d'Antioche), des offices communs à deux paroisses ont été célébrés à l'église de la Théophanie du village de Nakkach (région de Metn au Liban).

Cette paroisse du Patriarcat d'Antioche compte environ 700 familles arabophones résidant aux villages de Naccache, de Dbaye et d'Awkar.

Les matines et la Divine liturgie ont été célébrées par le représentant du Patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du Patriarche d'Antioche et de tout l'Orient, l'higoumène Arsène (Sokolov), et par le recteur de la paroisse, l'archiprêtre Syméon Abouhaidar. Les prières et les chants ont été dits en deux langues, l'arabe et le slavon d'église.

Les clercs et les paroissiens du métochion du Patriarcat de Moscou à Beyrouth étaient, en effet, les invités de la paroisse de la Théophanie. Des agapes ont rassemblé les fidèles après la célébration.